

## Facultad de Educación Permanente y Avanzada capacita a funcionarios de la Secretaría Distrital de Planeación de Bogotá



*De izquierda a derecha: César Ramírez, conferencista, María Margarita Romero, directora de especialización y maestría en planeación territorial de la Universidad de América, y Francisco Buenahora, coordinador de la escuela de pensamiento de la SDP.*

Como parte de su plan de relacionamiento con el sector real, la Facultad de Educación Permanente y Avanzada y la Oficina de Mercadeo de la Universidad de América, ofrecieron una jornada de capacitación a funcionarios de la Secretaría Distrital de Planeación de Bogotá sobre políticas públicas.

La sesión académica, estuvo a cargo de César Alejandro Ramírez, docente de posgrados de nuestra casa de estudios y quien compartió con los asistentes sobre las consideraciones de la política pública como instrumento de desarrollo, su conceptualización, los retos analíticos, operacionales y organizativos del proceso, y, las capacidades que son necesarias para el desarrollo de las mismas.

La ingeniera Ana Josefa Herrera Vargas, Vicerrectora Académica y de Posgrado de la Universidad, considera *que este tipo de espacios fortalecen la relación de la institución con el sector externo, más aún, cuando se abordan temas de actualidad y trascendencia para la gestión gubernamental.*

Así mismo, para Francisco Buenahora, profesional especializado del área de talento humano de la Secretaría Distrital de Planeación, “la articulación entre la academia y los sectores público y privado, permiten que prime el interés común y la construcción de país desde una visión colectiva”.